



PAPA MUSS GESUND WERDEN

Stefan ist 40 Jahre alt und ein Familienmensch durch und durch. Zusammen mit seiner Frau, seiner 5-jährigen Tochter und seinem 7-jährigen Sohn, lebt er in Kirchheim Teck. Im August 2023, kurz vor seinem 40. Geburtstag, brach die Welt seiner Familie zusammen: Er erhielt die niederschmetternde Diagnose akute myeloische Leukämie. Nach der Chemotherapie braucht Stefan dringend eine Stammzellspende, um wieder gesund zu werden.

„Wir, die Familie von Stefan, möchten helfen und rufen gemeinsam mit der DKMS zur Registrierung auf. Bitte lass dich registrieren und sei vielleicht die Rettung für Stefan oder einen anderen Patienten. Wir danken dir von Herzen.“

**WERDE
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**HIER GEHT'S ZUR
REGISTRIERUNG**

www.dkms.de/hilf-stefan



Auch Geldspenden helfen Leben retten!
Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.



DKMS Spendenkonto
IBAN: DE60 7004 0060 8987 0005 60
Verwendungszweck: SYQ 001, Stefan
PayPal, SMS o.Ä. direkt über den QR-Code